
令和４年度前期生徒総会・前期終業式 

まず始めに、前期まとめの生徒総会が行われました。生徒会長からの話や、前期の成果発表がありました。 

「スーパーおはよう日」についてなど、寸劇を交えて、とても分かりやすい発表をしました。 

各委員長からも、前期の成果と、後期への引き継ぎ事項が発表されました。どの委員長もプレゼンを作成し、 

分かりやすく工夫して発表していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発表後、各教室から頑張りを称える温かい拍手が聞こえてきました。  

昨日の３年学年集会では、生徒会でがんばってきた仲間をたたえる場面もあったようです。学年の仲間に支え

られ，全校のために様々な場面で貢献してきてくれた前期生徒会総務部のみなさん、委員長のみなさん、前期

間ありがとうございました！！ 

 

前期委員長のみなさん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後、９８日間を締めくくる前期終業式を行いました。 

主幹教諭の浅野先生、生徒指導主事の尾関先生からの話を聞きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 各学級では、「ステキで賞」の表彰や、担任の先生からの話がありました。 

 

 

        

                                                    

                              

前期の頑張りを、後期に繋げていきましょう！！ 

後期は１３日からスタート。 

みんなが元気な顔で登校してくれるのを 

楽しみに待っています！！！ 

前期生徒会総務部のみなさん 


